

Fête de la musique

Pour tous et partout



La chorale Capella.

On n'a pas tous les jours 20 ans. Née en 1981, la Fête de la musique célèbre cet anniversaire, ce jeudi 21 juin. Ouvert à tous les styles, ce rassemblement permet aux musiciens de se produire à l'envie.

Les groupes pourront utiliser des branchements, mis à leur disposition, de 15h à 19h en centre-ville. Divers endroits sont prévus : théâtre municipal, place Saint-Denis (boulangerie Mouilleron), place du Marché,

rue Bertrand-Flornoy. N'importe quel groupe pourra s'installer pour jouer un morceau. Les musiciens doivent contacter le Service culturel au 01.64.75.80.20 pour déterminer horaires, emplacements et besoins.

Le concert du soir se déroulera sous la Halle-aux-Fromages à partir de 19h. Plusieurs groupes ayant participé au festival Urbactiv seront de la fête. Les différentes formations se

produiront à la suite. Une restauration rapide sera organisée sur place.

Au programme : la chorale Capella, A.B. Rhapsodie sur Toms, Fred et Takou Liguy (djembés), Trinity, Démo' Cratie, Swal (rock), Bagad Breiz 77 (traditionnel), The Flat Tires.

▼ *Pour tout renseignement, contactez le Service culturel au 01.64.75.80.20.*